

Soroptimistinnen packen Sommer-Sonnen-Kulturbeutel

Gütersloh. Krieg in Europa und eine Pandemie, die den Alltag weiterhin beeinträchtigt – es sind keine guten Zeiten. Deshalb möchte der Gütersloher Club Soroptimist International (SI) mit seiner jüngsten Benefizaktion nicht nur einen Lichtblick in die vielfache Tristesse bringen, sondern auch dort helfen, wo Hilfe dringend notwendig ist. So haben die Soroptimistinnen erneut einen gut gefüllten „Sommer-Sonnen-Kulturbeutel“ gepackt. Mit schönen Überraschungen für Herz und Hirn, für Leib und Seele.

Zum Lesebuch „Starke Frauen“, das vergnüglich von Fräuleinwundern und Frauenzimmern erzählt, gesellen sich diesmal interessante regionale Ausflugstipps für die ganze Familie sowie die große Wanderkarte vom Kreis Gütersloh. Es gibt hochwertigen Sonnenschutz, Cremes für müde Füße und strapazierte Hände (gespendet von der Firma Eucerin), ein durstlöschendes Getränk (Christinenbrunnen) sowie Süßigkeiten. Es gilt: Genießen und dabei Gutes tun.

Der Kulturbeutel ist für 20 Euro über die Clubmitglieder, aber auch – solange der Vorrat reicht – in Gütersloh in der Buchhandlung Markus, Münsterstraße 9, und im Modehaus Eusterhus, Neuenkirchener Straße 60, bei Lesart in Rheda-Wiedenbrück, Neuer Wall 1, und in der Verler Buchhandlung Pegagus, Wilhelmstraße 17, erhältlich. Der Erlös kommt den SI-Hilfsaktionen für und in der Ukraine zugute. Nähere Informationen dazu im Internet unter: <https://soroptimist-projects.org/explore-projects>.

Wie einem Anschreiben im Kulturbeutel von Clubpräsidentin Pia Leiting zu entnehmen ist, sind weitere Spenden willkommen, denn es gibt viele Projekte, die die Gütersloher Soroptimistinnen fördern, um die Lebenssituationen von Frauen und Mädchen lokal, regional, national und international zu verbessern.

www.clubguetersloh.soroptimist.de



Geschafft. Die Gütersloher Soroptimistinnen (von links) Miriam Köpke, Brigitte Helmich, Ute Meyer-Scheinert, Birgit Trossbach, Malene Lomholt-Busch (als Gast), Doris Stracke und Clubpräsidentin Pia Leiting haben auch in diesem Jahr wieder die „Sommer-Sonnen-Kulturbeutel“ gut gefüllt. Der Erlös kommt den SI-Hilfsprojekten für und direkt in der Ukraine zugute.